とよのっこ 8月

学校便り 平成26年度

長野市立豊野西小学校

2学期始まる





かきたいです。おんがくのけんばんハーモニカもがんばりたいです。おんがくかいでがんばりたいです。」「かんじをはやくかけるようになりたいです。またさんすうをがんばりたいです。きょうかしょのひきざんれっしゃがたのしみです。」といった発表がありました。5年生の代表からは、「私は音楽が得意です。音楽会では聞いている人がすごいなと思える演奏をしたいです。また、無言でそうじをして、床をぴかぴかにしたいと思います。」「私の夏休みの思い出は、お母さんと2人で映画を見にいけたことです。私の2学期目標は、計算ミスを無くすこと。また会釈をしっかりすることです。」といった発表をしてくれました。校長先生からは次のようなお話がありました。

2 学期始業式校長先生のお話

今1学期の思い出とか夏休みの思い出とか、2学期にがんばりたいことを4人のお友達に発表してもらいました。ありがとうございます。みなさんもこの後教室にかえってで2学期にがんばりたいことを発表することがあると思います。発表したこと是非がんばってほしいと思います。

まず最初に紹介します。マーチングバンドのみなさんが、バンドフェスティバルに参加して「パワフルステージ賞」という賞状と楯をいただきました。マーチングバンドの皆さんよく頑張りました。おめでとうございます。きっとそのほかにもいろいろな大会に参加したお友達もいたと思います。勝つとか負けるとかありますが、みんな一生懸命やることが大事です。秋に向けてもいろいろな大会があると思いますががんばってください。

1学期の終わりに、きまりを守って楽しい夏休みにしてください。とお話しましたがどうだったでしょうか。先生のところにおうちの人から、大きなけがをしたとか、大きな事故をしたという連絡はありませんでした。きっときまりを守って楽しい夏休みになったと思います。夏休みは楽しかったですが、学校生活も楽しいです。 1学期の登校日は77日でした。2学期の方が1学期より多いでしょうか。2学期の登校日数86日間です。一番長い学期です。

さあ1学期がんばったこと2学期もがんばりましょう。がんばること、合いことばありましたね。おぼえましたかね、

1「はきはき」「どんどん」2「にこにこ」「こつこつ」3「すくすく」ですね。

「はきはき」「どんどん」はどんなことだったでしょうか 「きく 話す かかわる」相手のことを考えて「進んで学ぶ、続けて学ぶ」ことでしたね。

「にこにこ」「こつこつ」あいさつ、そうじ、友達を大事にしてほしいです。

「すくすく」とは健康です。早寝早起き朝ご飯、それから安全です。

たくさんありますが、特に2学期がんばってほしいと思うことは「相手の人のことを考えて」ということです。「相手のことを考えて」とはどういうことかというと、先生はこんなことをしてもらえばいいかなと思います。「自分がしてもらってうれしいことは、ほかの人にもしてあげよう。」「自分がされていやなことはほかの人にもしない。」それが「相手の人を考えて」いうことだと思います。話したり聞いたり、友達と遊んだりする時、いつもこのことを頭において、話したり聞いたり、一緒に遊んだりしてもらえればいいなと思います。そうすることで元気でなかよく2学期が過ごせると思います。がんばってみてください。まだまだ暑いですが、元気に過ごしてほしいです。

25日間の夏休みも終わり、子どもたちは元気に登校してきました。夏休み中は大きな事故等もなく無事に過ごせたことよかったです。プール当番等、保護者の皆様にはご協力いただきありがとうございました。今年の夏は、例年にない暑さに見舞われていますが、この暑さはいつまで続くのでしょうか。健康管理に十分気を付けてこの暑さを乗り切りたいものです。

さて、2学期は、10月に音楽会、11月に全校飯盒炊さんと大きな行事もあり、登校日数86日間と一番長い学期ですが、充実した学校生活が送れるようしていきたいものです。各学級では、子どもたち一人ひとりがめあてを考え、お互いに発表し合ったり、紙に書いて掲示したりしました。2学期スタートに当たって自分で決めためあて(今の気持ちや願い)を中心に、いろいろなことに進んで取り組み、実りある2学期にしていってほしいと願っています。

県小学校バンドフェスティバルにおいて、本校マー チングバンド 健闘!

8月2日、松本市の松本文化会館において行われた長野県小学校バンドフェスティバルに本校マーチングバンドが参加してきました。健闘の結果、「パワフルステージ賞」を受賞してきました。審査員からは、「とても明るくよく伸びるサウンドです。」「一つ一つの音を大切にして演奏できていました。心のこもったステージでした。」「ストレートな音色がとても印象的でした。星・宇宙をテーマとした曲と合わせて、感動的なステージです。」といった講評をいただきました。



緑の少年団交流会に参加







本校が加盟している「みどりの少年団」の交流会に今年の夏も参加してきました。今年は、7月30日、千曲市大池市民の森で行われました。環境委員会・児童会総務の子どもたち5名が参加してきました。

間伐材を高く積み上げるゲームや丸太をのこぎりで切ったり、椅子づくりに挑戦してきました。

参加した児童は、丸太切り競争や木を使ったゲームを楽しめたようです。自然の中での体験を満喫してきたようです。